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Pourquoi avoir choisi POL?  

 

J’ai choisi le programme POL en raison de mon attrait pour le fonctionnement de l’UE. Les 

cours prodigués contribuent à élargir et approfondir ce savoir en apportant des 

connaissances spécialisées venant à la fois de professionnels et d’académiques. Cela nous 

permet d’adopter une approche beaucoup plus large que les autres départements. 

 

 

De quelle manière pensez-vous que les expériences menées au sein du 

département  vous aideront dans le futur? 

 

Je pense que les connaissances acquises seront utiles à toute carrière dans les affaires 

européennes, et ce, même de manière indirecte. Personnellement, j’espère pouvoir travailler 

pour le Ministère turc des Affaires étrangères, et je sais que ce que j’ai appris ici sera 

essentiel aux relations UE-Turquie, notamment en ce qui concerne la capacité à mener des 

négociations avec les principaux acteurs politiques et les institutions. 

 

 

Quels conseils donneriez-vous aux futurs étudiants du Collège?  

 

Seulement : foncez ! Le Collège est un endroit génial où étudier et se faire des amis. Le seul 

conseil que je donnerais serait de rafraîchir vos connaissances linguistes, qu’importe la langue 

que vous parlez ou comprenez, il est important de l’avoir dans un endroit comme celui-là. 


